



Ratifica Standard & Poor's finanzas sanas en la capital

La calificadora Standard & Poor's ratificó al Municipio de Querétaro, la calificación BBB en escala global y mxAA+ en escala nacional, por mantener finanzas sanas a pesar de la pandemia de COVID 19.

Francisco Martínez Domínguez, secretario de finanzas en la capital, destacó que entre las cuestiones que se destacaron fue el no acortar programas y mantener suficiencia presupuestaria, a pesar de los recortes federales y baja en el traslado de dominio.

“Vio cómo fue un impacto importante la pandemia, pero el haber tenido unas prácticas prudentes y mantener las finanzas sanas nos da esta calificación”, indicó.

La calificación fue similar a la del 2020, cuando se evaluaron las finanzas del 2019.